



La Magistrada Presidenta participó en la instalación de la Comisión para la Coordinación del Sistema de Justicia Civil y Familiar (COCIFAM)



La Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares participó en la instalación de la Comisión para la Coordinación del Sistema de Justicia Civil y Familiar (COCIFAM), ceremonia que estuvo encabezada por la Secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján; el Presidente de la CONATrib, Magistrado Rafael Guerra Álvarez y la Senadora Olga Sánchez Cordero.

Por parte del Estado de San Luis Potosí, también estuvo presente la Diputada Cinthia Segovia Colunga, Presidenta de la Directiva del Congreso, en la ceremonia que congregó a titulares de los Poderes Judiciales locales y representantes legislativos del país.

Con este acto, los Poderes de la Unión dieron muestra del interés por concretar la implementación en tiempo y forma del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares.

ooo